

花乃井中学校創立記念日について

『6月12日は、本校の創立記念日です。』

【花乃井中学校の歴史】

花乃井中学校は1872（明治5）年の小学校設置令に基づいて、もとの石見国津和野藩の蔵屋敷跡に、大阪府摂津国西区第四小学校として創設されました。その後、江戸堀尋常高等学校など、時代とともに名前もいろいろ変わり、昭和21年、戦争は学校に大きな戦災の爪あとを残して一時休校となりました。戦後、新しい六・三制教育の出発とともに、1949（昭和24）年に大阪市立西第二中学校として出発しました。その年の5月に、本校敷地内にある「此花乃井」にちなんで大阪市立花乃井中学校という名称になりました。

「此花乃井」は江戸時代津和野藩の蔵屋敷であったころから浄水として使われていた由緒深い井戸です。「此花乃井」は当時より通称「花乃井」として使用され、浪速三大名水の一つとして謳われました。

浪速津に 咲くや此の花 冬ごもり
今を春べと 咲くや此の花



「此花乃井」は、昭和58年（1982年）までは、校庭にありました。新校舎工事のため移築され、現在の、校地の東北角の場所に復元されました。

井戸の名称の「此花乃井」は古歌（王仁の歌）よりとったものです。

【名水「此花乃井」を表した校章】

花乃井中学校の校章は、花びらと井戸の井を取り合せたものです。



校訓 「自主・協調・責任」

人権感覚豊かな「自主性・協調性・責任感」のある生徒の育成をめざしています。

花乃井中学校は、多くの皆様方のおかげで、創立70年の歴史を刻みました。多くの皆様方に感謝を込めて、また、将来の皆様方のご健勝を祈りながら、今後80周年・100周年へと発展してまいります。

生徒の皆さんには、今までの卒業生の方々、保護者・地域の関係者の皆様方、花乃井中学校に関わってこられた多くの方々が築かれた輝かしい歴史と伝統を大切に、未来に向かって、更にすばらしい花乃井中学校を創造し、新たな伝統を皆さん之力で築いてもらいたいと願っています。

保護者の皆様方におかれましては、花乃井中学校が益々発展していくよう、教職員一同、努力してまいります。改めてご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

大阪市立花乃井中学校
校長 中西正明